

Passer de la propriété à l'usage de la voiture

JB Schmider – Citiz Alsace

21-11-2013
Le Vaisseau - Strasbourg

Réussir la transformation



le forum
dd
21. NOV 2013
LES ACTIVATEURS DU DÉVELOPPEMENT DURABLE EN ALSACE !

www.leforumdd.fr

Le saviez vous ?



- Ma voiture dort 95 % du temps
- Ma voiture me coûte plus de 5500 €
- Pour chaque nouvelle voiture, il se construit entre 5 et 8 places de parking
- La moitié des déplacements urbains en voiture fait moins de 3 kms



Ai-je besoin de posséder



- Il ne me viendrait pas à l'idée d'acheter
- Une vache si j'ai envie d'un verre de lait
- Un caddie de supermarché pour faire mes courses
- Pourquoi être propriétaire d'un objet aussi couteux et encombrant qu'une voiture si j'en ai besoin 2X2 Heures dans la semaine

Passer de la propriété à l'usage



- L'autopartage s'inscrit donc dans l'économie de fonctionnalité en permettant
- De disposer d'une voiture juste quand j'en ai besoin
- Sans forfait (je ne paye que ce que j'utilise)
- A proximité de chez moi
- Quand je ne peux pas faire autrement



Une économie vertueuse



- 1 voiture partagée remplace 9 voitures particulières
- L'autopartage amène un changement des comportements
- Chaque utilisateur réduit de moitié (voire des $\frac{3}{4}$) son kilométrage en voiture
- L'autopartageur utilise plus les transports en commun et les modes doux
- Il relocalise ses activités et ses habitudes et cela favorise le lien social

